

2024-25RI 会長:ステファニー・アーチック ガバナー:五十幡和彦 会長:大谷純一 / 幹事:清水龍男  
 例会日:木曜日午後 12:30 会場商工センター 編集・発行:クラブ会報委員会 委員長:松岡 保

第19回(第2758回) 2024年 12月第1例会 12月5日(木)

【年次総会】

- 点鐘 / 大谷純一 会長
- 国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和
- 会長の時間 /大谷純一会長
- 幹事報告 / 清水龍男 幹事
- ロータリーの友読み処紹介
- 誕生祝い

- 年次総会
  - 出席状況・ニコニコ報告
  - 点鐘 / 大谷純一 会長
- 司会進行 小沢 瑛会員

○点 鐘 大谷純一会長

会長の時間 / 大谷純一会長



皆さんこんにちは！ 本日もご出席頂きありがとうございます。  
 ございます。

そして、本日は年次総会という、次年度の方向性を示す大切な例会でありますので、皆様のご協力よろしくお願い致します。

でもその前に、先だって11/24に行われました地区大会では駐車場係等、ご協力を頂きありがとうございました。おかげさまで、私がアスファルト目がけて転倒した以外は、大した事故もなく無事に終わることができ

て、良かったと思います。

大会そのものも、大変素晴らしい大会で、プログラムの進行は JR もまっつあおの時間通りに全ての行事を遂行され、尚且つ、充実した内容でした。2日間、すっかり私も楽しむ側に回ってしまい、申し訳ないやら、有り難いやらで、いい思いをさせて頂きました。

新井実行委員長、川野さんありがとうございました。そして、お疲れさまでした。

それも五十幡ガバナーを始めとするさくらロータリークラブの方たちの努力の結晶であったものと感じております。準備期間中、文句を言いつつも頑張っていたら、さくらメンバーの方々、本当にお疲れにはなられたでしょうが、それにも増して素晴らしい充実感を感じられたのではないのでしょうか？このような一

大イベントの努力の達成感は、そこに携わった方々の絆をより深いものに致します。行田さくらロータリークラブのパワーアップ恐るべし！です。

でも本当にお疲れ様！そして素敵な感動をありがとうございました。

そしてその中で、朗報がございます。地区大会記念のポリオ根絶チャリティコンペで、我が行田ロータリークラブが、並み居る強豪を退け、団体戦で見事、優勝致しました。ちなみに各ロータリークラブの上位3名によって争われる団体戦に貢献して頂いたのが、大久保さん、小椋さん、蔭山さんの3名です。皆さん、拍手をお願いします。

また、個人戦においても大久保さんが準優勝に輝く活躍をしてくださいました。後ほど新井実行委員長の方から表彰頂ければ有難いと思いますので、宜しくお願い致します。

それと本日、理事会があり様々な議案が承認されました。その中で、大変申し訳ないのが、1月からの後期、スケジュールが大幅に変更になっております。

まず一つは、親睦旅行が6月から4月に変更になっております。行先も大阪万博から福井で越前ガニをたらふく食べようになっております。これはもうすでに案内をされており、参加表明もいただいておりますので、皆さんご承知頂いて居るところかと思えます。

そしてもう一つ、大きな変更が、1月25日に計画していた、サッカーの北澤豪氏を招いての公開講演会が中止になってしまったことです。自分年度のメイン行事でもありましたのに残念です。

恐らく皆さんもご承知かと思えますが、週刊文春11月14日号に「北澤豪イエローカード不倫」とすっぱ抜かれてしまったのです。そのすぐ後に「玉木国民民主党代表不倫」と大きな報道に隠れて、何とかかなかな？と思った時期もあったのですが、行田市や教育委員会の後援を頂いている状況も考えますと、軽く捉えてはいけない問題だと思えました。

また、あちこちでその話題に触れると、世間的にもかなりイメージ悪く捉えられていることを感じました。代わりに誰か？ということや延期ということも考えましたが、いずれにせよ1月25日の開催には間に合わないの、中止という結論に至りました。

自分が北澤さんに話してもらいたかったのは、サッカー日本代表の強さや裏話などは勿論ですが、川淵三郎というスーパーバイザーの「夢があるから強くなる」というメッセージを子どもたちに伝えたい！

その為に指導者の方々に、子どもたちに夢を抱かせる指導をして頂き、この行田からJリーガーを何人も輩出し、世界的に活躍するスーパースターが生まれるといいな！なんていう勝手な思いを抱いておりました。

北澤さんは、子どもたちに夢を与える「心のプロジェクト」という日本サッカー協会が行う企画の、いの一番、最初の講師だったのです。この「心のプロジェクト」は、サッカーに限らずスポーツ全般に広がっており、講師人だけでも数千人に及んでおります。

まさに日本スポーツの基盤を作ってきた方だけに、今回の中止は、残念でした。

そんな訳でして、後期のスケジュールが、大幅に変更になりますので、各テーブルに置いてあるスケジュール表を確認願います。特に委員長の皆さんには、ご迷惑をお掛けしますが、宜しくお願い致します。

それでは、12月の例会案内パワーポイントをご覧ください。

以上です。どうもありがとうございました。



## 12月定例理事会

1. 前回議事録承認の件
2. 公開講演会中止の件
3. 下半期プログラム変更の件
4. 1月プログラムの件
5. 2月6日女子プロゴルファーとのラウンドの件
6. 陸王杯第39回鉄剣マラソン協賛の件
7. 次年度役員・理事の件
8. 新入会員の件

全ての議案、承認して頂きました。



地区大会記念のポリオ根絶チャリティコンペで個人戦では164名の参加で大久保会員が準優勝、また団体戦では上位3名、蔭山会員・小椋会員・大久保会員のスコアで見事優勝致しました。

おめでとうございます。



## 財団・米山・IPS 横田委員長

IPS細胞を用いた再生医療が実用化されれば、今は直すことのできない病気やケガに対して、新しい治療の選択肢が増え、たくさんの人を治すことが可能になります。是非、IPS細胞研究財団への継続的な寄付をお願い致します。



## 行田市制施行 75 周年記念

### 忍城甲斐姫物語

2月23日行田産業文化会館  
大スペクタール時代劇を行います。皆様のご  
協力お願い致します。

## 福島会員

ロータリーの友



縦書き P4.

病気は第二の人生のスタート

白血病にかかった体験談が載っています。

一読ください。

ロータリーの友 大石委員長

誕生祝



誕生祝



誕生祝 代表 大久保会員



清水会長ノミネー



坂田会長エレクト

激励挨拶



坂本研一会員



岡田会員





正会員数	55名
出席者	33名
出席率	60%
ニコニコ報告	44,000円

### プログラム 関 会員

○大谷会長/いよいよ 坂田・小林年度が始まります。

より楽しい行田ロータリーを期待しています。頑張ってください!!

○清水幹事/本年も昨年に続き、埼玉県優秀建設工事施工者表彰をいただくことが出来ました。

○坂田会員/新役員の発表の日です。次年度よろしくお願ひします。

○小川雅以会員/ノーベル平和賞受賞を祝い受賞者の一員として参加する足代として



### 本日の司会 小沢 瑛会員